



COMMUNIQUE N° 008 /PAK/DG/CAP DU 18 FEV 2020

L'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) a déclaré le 30 janvier 2020 l'épidémie du coronavirus comme étant une Urgence de Santé Publique de Portée Internationale (USPPI).

Compte tenu de cette situation préoccupante et en application des articles 12, 13, 18, 19, 20,21 et 22 du Règlement Sanitaire International, révisé en 2005 et de la circulaire N°136-53/LC/MINSANTE/SG/ONSP du 28 Octobre 2019, les mesures suivantes doivent être observées pour éviter la propagation de ce virus au Port de KRIBI :

- Les navires dont l'un des cinq (05) derniers ports ou zones d'escale se trouve être dans un pays où un cas de ladite épidémie a été déclarée, et dont le temps de passage est inférieur ou égale à 14 jours, attendront en quarantaine sur rade jusqu'au 15ème jour.
- L'arraisonnement sanitaire desdits navires au 15ème jour doit être fait par le Poste de Santé aux Frontières du Port de Kribi, dont l'avis favorable est obligatoire avant toute programmation d'entrée au Port.

- Les livraisons et changements d'équipage à bord desdits navires sont interdits jusqu'à la levée de suspicion.
- Personne ne doit accéder à bord desdits navires sans se rassurer de la délivrance de la « libre pratique ».
- Le port des Equipements de Protection Individuelle (EPI) recommandés par l'OMS est obligatoire pour toute personne qui serait amenée à monter à bord desdits navires durant leur séjour à quai.
- Les membres d'équipage et autres personnels doivent être désinfectés à la descente du navire.
- Le périmètre de déplacement des membres d'équipage des navires suspects doit être restreint.

PUBLIC NOTICE N° 008 /PAK/DG/CAP DU 18 FEV 2020

The coronavirus outbreak has been officially declared as Public Health Emergency of International Concern (PHEIC) by the World Health Organization (WHO) on January 30<sup>th</sup>, 2020.

Taking into consideration this situation and in accordance with the articles 12,13,18,19,20,21 and 22 of the revised International Sanitary Regulation 2005 and the circular letter N°136-53/LC/MINSANTE/SG/ONSP of 28 October 2019, the following measures must be observed to prevent the spread of this virus at the port of KRIBI:

- Vessels calling Kribi port with less than or fourteen (14) sailing days from one of the last five (05) ports of call located in a country where a case has been declared, shall be directed to the anchorage area for quarantine till the fifteen (15) day.
- On the fifteen (15) day, the port entry confirmation of the said vessels, will be subject to the clearance of the compulsory health

inspection and evaluation to be carried out by the Port Health Service of Kribi.

- Deliveries and crew changes on board such vessels are prohibited until the suspicion is raised
- No one should board these vessels without the issuance of "Free Pratique".
- The wearing of "WHO" recommended personal protective equipment (PPE) is compulsory for any person who would have to board these vessels during their stay at the quay.
- Crew members and any other personnel onboard must be disinfected after getting off the vessel.
- Crew members movement should be restricted once these vessels are alongside.

LARGE DIFFUSION/ DISTRIBUTION

LE DIRECTEUR GENERAL/ THE GENERAL MANAGER

